
QUESTION ECRITE – ENSEMBLE POUR PLOUGASTEL – CM 7 OCTOBRE 2021 

 

 

AVENIR DU CHAMP DE FOIRE – Question de Damien RIVIER 

 

Monsieur le maire  

 

Cette rentrée 2021-2022 est marquée par le lancement de votre école du « 21ème siècle » 

dans le secteur de la Fontaine Blanche. Une annonce en grande pompe et l'aboutissement 

d'un projet prévu depuis de nombreuses années. 

 

 Cette période est aussi marquée par la fin d'une époque au bourg de Plougastel avec la 

fermeture de l'école du Champ de Foire. Désormais, on y est, nous n'entendons plus ces cris 

d'enfants de cours d'écoles, ces récrés animées qui apportaient de la vitalité en plein cœur 

de notre centre bourg en journée. Depuis plus de 60 ans, cet espace d'éducation publique a 

permis à de nombreuses générations d'enfants de notre commune d'apprendre à lire, à 

écrire, à compter, à vivre ensemble ... J'en fais partie et comme beaucoup de Plougastels, je 

suis particulièrement attaché à ce lieu d'autant plus devant le potentiel extraordinaire qu'il 

offre aux habitants qui souhaitent que le bourg reste toujours un lieu vivant et animé. 

 

Une page remplie d'histoire s'est définitivement tournée et la suivante semble 

malheureusement bien vide et pleine d'improvisation sous l'égide du "chaque chose en son 

temps". Mais maintenant il est temps ... 

 

Pouvez-vous nous partager monsieur le maire vos projets, vos idées, vos échéances pour 

faire vivre et revivre ce lieu ?  

 

Nous sommes constamment interrogés par les habitants sur l'avenir de ces bâtiments, un 

espace associatif ? un relogement de l’espace de co-working « la serre » ? un second îlot de 

la Poste avec du tertiaire au rdc et des logements ? un parking ? une salle des fêtes ? Une 

résidence sénior ?  

 

Des bruits annoncent beaucoup de choses dans les rues du bourg comme une vente qui 

serait déjà actée et le projet déjà ficelé mais au lieu d’entendre des bruits de couloirs, les 

habitants ont besoin d’entendre vos projets pour l’avenir de ce lieu public en plein bourg.  

 

Vous semblez avoir missionné un cabinet sur l'aménagement du centre bourg. Sur quelles 

hypothèses de travail ? Quelles échéances ? Quand partagerez-vous votre vision du bourg 

avec tout d'abord votre majorité qui ne semble pas forcément au courant de vos projets ? 

avec l'ensemble des élus du conseil municipal ? avec nos habitants ? 

 

Nous vous avons fait de nombreuses propositions il y a quelques mois qui sont restés sans 

réponse.  

 

Nous ne pouvons nous permettre de laisser cet espace public à l'abandon, un bourg vide de 

vie et des habitants sans réponse. Merci.  

 


